
本报讯（记者 俞怡至 通讯
员 张芯瑜）近日，市民何女士来到
区行政服务中心市场监管窗口，准
备申请设立一家外商投资企业。

经了解，投资人想尽快设立公
司，实现投资到位，但是出资人中
有一位在美国，受疫情影响，本人
签名、提交原件核对存在困难，若
采用邮寄则耗时过长。

“按照正常流程，外商投资企
业在企业登记全程电子化平台完
成半流程申报后，需向窗口提交已
完成签名的纸质申报材料，且窗口
人员需对外方主体资格证明原件
进行核对。”区市场监管分局相关

负责人介绍说。
了解情况后，区市场监管分局

第一时间落实专人负责，通过沟通
咨询、各部门协调，为企业开辟绿
色通道，采取外国投资者承诺、事
后补齐、辅助材料佐证等方式受理
登记。

工作人员通过微信将需要签
名确认的材料发送给投资者，待完
成签名后再发送给代理人，窗口先
凭企业提交的签字材料打印件登

记，申请人在承诺期限内补齐原
件。此外，还专门建立了由投资
者、代理人和窗口工作人员组成的
专门微信群，在线传送护照、通行
证原件拍照件核对，并向投资者确
认该企业登记注册的相关事宜。

申请当天，何女士就拿到了浙
江泉盛文旅发展有限公司的营业
执照，该公司也成为我区疫情防控
期间首家享受“特殊待遇”完成注
册的外商投资企业。

外国投资者到现场办理有困难 办证窗口开通绿色通道全程服务

一外商投资企业一路绿灯即日完成注册
海 天
语 思
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日前，“助力
创城?爱心冰柜送
清凉”公益活动在
六横启动。爱心

单位和爱心人士联手为高温工
作者和创城志愿者送上一份夏
日清凉，这样的景观出现在六横
街头已是第二年了。

快递员、环卫工人、交警，以
及其他在炎炎烈日下忙碌的人
们，可以顺手拿起一瓶冰镇饮料
解乏，这是一道多么和谐的夏日
街景。文明城市，就是要多一些
这样的人文风景，多一些这样的
意外惊喜。

创城攻坚紧锣密鼓，形形色
色的不文明现象被无情曝光，
各种乱象得到有力整治。这也
容易给人造成一种错觉：似乎
只要改变陋习、治愈乱象，创建
文明城市就可水到渠成。事实
上，克服不文明行为，只是保住
了起码底线。而文明创建不但
要保“底线”，更要摸“高线”，那
就是倡导文明风尚、弘扬蓬勃
正气。

一座文明城市，假如只有严
管重罚之下的亦步亦趋、井然
有序，显然会显得单调、生硬。
而只有时时处处不经意中迸发
出的文明火花，才会让城市显
得生动、温暖。“助力创城?爱心
冰柜送清凉”公益活动由六横
爱帮义工协会党支部、普陀农
商行六横党支部联合主办，而
在开展过程中许多爱心人士主

动加入，你捐100元、我捐20元，
短短几天就有53位爱心人士捐
赠2750元，使爱心饮料源源不
断。爱心涌动之下，文明的高
线悄然提升。

创城，其实也是“创人”。因
为，社会秩序的治与乱、社会风
气的好与坏，无不由市民的文明
素质决定。依法处罚不文明行
为，只是用“猛药”医治少数人的

“顽症”，而创城还须标本兼治，
通过日复一日的“进补”来提升
广大民众的文明修养，这样才会
由内及外地释放出充沛正能
量。在普陀的创城过程中，不但
各种乱象渐次隐退，人们的精神
面貌也焕然一新，全民阅读持续
升温、志愿活动蓬勃开展、新人
新事层出不穷，整座城市正在变
得越来越好。

六横街头出现“爱心冰柜”
并非偶然，爱心一旦被激活、被
唤醒，总会千姿百态地释放出
来。授人玫瑰，手留余香，随着
文明高线的不断提升，社会主义
核心价值观已日益融入普陀人
的内心。哪里有炎热，哪里就有
送清凉；哪里有疾苦，哪里就有
送温暖。生活在文明的氛围里，
所有人既是创建者，又是共享
者，这就是幸福的味道。

提升文明的高线，需要每个
人共同努力。文明创建已到了
冲刺阶段，大家不仅要克服陋
习、消除乱象，更要突破自我、提
升自我，做一个跳起来摸高者。

提升文明的高线
□大力

本报讯（记者 俞怡至 通讯员
李宁）为保护海洋渔业资源，促进海
洋生态环境建设，日前，舟山海警局
普陀第一工作站联合区海洋与渔业
局在普陀山东南海域开展增殖放流
活动，共计投放石鲷鱼苗30余万
尾。

据了解，7月是水生生物生长

繁殖的关键时节，也是养护水生生
物资源的黄金期，利用这个时期，大
力开展水生生物增殖放流，对海洋
渔业发展和海洋环境保护有着重要
作用。接下来，舟山海警局还将深
入辖区涉渔乡镇，开展禁渔期法律
知识宣传，着力营造保护海洋渔业
资源和生态环境的良好氛围。

多部门联合开展增殖放流活动
30余万尾石鲷鱼苗投放大海

本报讯（记者 张迟 通讯员 许
杰）日前，由区志愿服务指导中心举
办的“爱在指间 心心相连”手语培
训班开班。聋哑志愿者汤岳明老师

为20多名志愿者教授基础手语。
接下来，该培训班将每月举办两次，
让更多志愿者掌握手语技能，以便
更好地开展志愿服务活动。

志愿者手语培训班开班

本报讯（记者 徐丽佳）高考来
临，沈家门大干新居民义工队组织
了一支“爱心车队”为考生顺利“赴
考”保驾护航。目前已有多位家长
和考生提前向“爱心车队”预约了
送考时间。

参加今年“爱心车队”的出
租车和私家车共有近 50辆，车
主 基 本 都 具 有 丰 富 的 送 考 经
验，良好的服务意识，能为考生
提供优质的送考服务。考试期
间，考生在路上只要看到贴有
“爱心直通车”标识牌的车辆就
能免费乘坐。

日前，在大干新居民义工队
“爱心直通车”车主丁四的车
上，记者看到了他为考生准备
的备用口罩、文具、矿泉水、消
毒水、纸巾等用品，车辆后视镜
系着绿丝带，前挡风玻璃左下
侧放着醒目的“爱心直通车”红
色标识牌。考虑到疫情防控的
特殊情况，车主会严格佩戴好
口罩，检查绿码。

考试期间，参加送考的车主会
放弃工作和休息时间，定时定点接
送考生。除了接送提前预约的考
生，车主还会在路上四处巡逻，方
便考生临时搭车。

据了解，大干新居民义工队从
2014年起就开始组织爱心车队为
考生送考，车辆从原来的30余辆
增加至现在的近50辆，车队从以
出租车为主到现在大量私家车加
入，服务范围由我区城区延伸至新
城、定海等地。

“刚开始坐我们爱心送考车

队的考生不多，大家心里还是
会 有 不 好 意 思 或 者 迟 疑 的 心
态。但经过我们这么多年的坚
持，慢慢得到了大家的认可和
欢迎。”丁四告诉记者，这次有
不少定海、新城地区的考生前
来咨询送考服务，届时，车队会
安排车辆提前从普陀出发为考
生服务。

说起为何坚持送考到现在，

丁四表示，有一年他在螺门开出
租车，路遇一位女生很着急，询
问之后才知道她爸爸临时有事
送不了她，丁四二话没说载上小
姑娘将她送到考场并谢绝了小
女孩的车费，听到小女孩连声道
谢，丁四当时觉得自己做了一件
很有意义的事，更坚定了后来与
杨秀青、王彬等新居民成立“爱
心车队”的想法。同样是孩子家

长，他深知这场考试对孩子与家
长的重要性，更愿意提供力所能
及的帮助。

一眨眼就已经和义工队一起
坚持送考7年。“每次收到考生和
家长的感谢，心里也同样感到温
暖。因为送考，也和一些考生家长
成了朋友，听到考生取得了不错的
成绩，更是打心眼里为这些孩子感
到开心。”丁四说。

大干新居民义工队“爱心车队”真棒
该爱心车队坚持送考7年，今年高考期间“爱心直通车”增加到近50辆

本报讯（记者 俞怡至 通讯
员 戴璐婷 毛秀秀）自开展电动车
头盔集中整治行动以来，我区驾乘
电动车头盔佩戴率达到90%以上，
相比之前有了大幅提升，电动车违
法行为也得到了有效遏制，但头盔
“不见了”“被偷了”事件却时有发
生。日前，沈家门辖区发生了多起
电动车头盔失窃案。

近日，家住沈家门的陈先生
到沈家门派出所报案，称其放在
电动车上的头盔被盗。民警通过

查看案发地的视频监控，很快锁
定了盗窃嫌疑人张某，并将其抓
获，最后在其工作单位找回了失
窃的头盔。

经询问，张某交代，6月13日
凌晨1时许，他下班回家途径沈
家门滨港路的一电动车集中停放
点，正巧看到一辆电动车的把手
上挂着一顶头盔。“我想最近电动
车头盔佩戴问题查得那么严，自
己缺一顶头盔，就拿走了那顶头
盔。”张某说，之后的两天他骑电

动车时一直戴着这顶头盔，直至
警察找上门。张某因涉嫌盗窃被
公安机关依法处以行政拘留3日
的处罚。

无独有偶，近日，居民徐女士、
林先生先后到沈家门派出所报案，
称电动车头盔丢失，经询问，他们
不是将头盔放在电动车脚踏板上，
就是挂在车头反光镜上。“以上这
些行为很容易发生头盔丢失的情
况。”民警表示，偷盗头盔是违法行
为，不要以身试法。

根据《中华人民共和国治安管
理处罚法》第四十九条，盗窃、诈
骗、哄抢、抢夺、敲诈勒索或者故意
损毁公私财物的，处5日以上10日
以下拘留，可以并处500元以下罚
款；情节较重的，处10日以上15日
以下拘留，可以并处1000元以下
罚款。

警方提醒，为了自身安全，驾
乘电动车出行一定要配戴好安全
头盔，同时也要注意保管自己的头
盔，不给不法分子可乘之机。

沈家门发生多起电动车头盔失窃案
警方提醒：偷盗头盔是违法行为，不要以身试法

本报讯（记者 陈跃 通讯员
邵盛欢）7月5日，浙江普陀医院与
上海中医药大学附属岳阳医院韩
燕专家团队签署合作协议。

据了解，上海中医药大学附属
岳阳医院是一家集医疗、教学、科研
为一体的三级甲等中西医结合医
院，其神经内科为全国最早建立的
中西医结合神经内科之一，1994年

定为上海市中医脑病协作中心，拥
有一大批在国内外享有较高知名度
的专家。

“此次双方的签约合作可以进
一步做好我院神经内科中西医结
合的诊治工作，全面提升管理水平
和诊疗技术，为普陀百姓提供更加
方便、优质的医疗服务。”普陀医院
副院长张立群说。

韩燕教授是医学博士，留美
学者，上海中医药大学附属岳阳
医院神经内科主任，教授、主任
医师。韩燕教授团队对中风、帕
金森氏病、肌病、痴呆等疾病整
理出一套卓有成效的特色治疗
方法，包括西药、中药、针灸、康
复、理疗等，大大地提高了患者
的生存率，改善患者的生活质

量，减少复发。
据介绍，韩燕教授专家团队签

约后，将建立韩燕教授专家工作
站，专家团队将以专家门诊、教学
查房、专题讲座、指导学术等多种
方式帮助普陀医院提高神经内科
科技创新、医疗技术、人才培养和
行政管理能力，更好地保障海岛人
民的身体健康。

普陀医院与上海中医药大学附属岳阳医院韩燕专家团队签约合作

为普陀百姓提供更优质医疗服务

本报讯（通讯员 刘生国）眼下
正是水稻生长关键期，施足施好肥
料至关重要。连日来，六横丰硕农
业有限公司组织劳动力对1500多
亩盐碱地水稻进行施肥等田间管
理，确保水稻正常生长。

据了解，这1500亩水稻田原来
是一片废弃多年的盐田。通过全面

整改后，今年六横丰硕农业有限公
司开始在这片盐碱地里大面积种植
单季晚稻和杂交稻，由于种植管理
措施到位，目前这片盐碱地的水稻
长势良好。“根据目前水稻生长情况
来看，如果不出意外，今年盐碱地里
的单季晚稻肯定是个丰收年。”种植
大户娄启平说。

六横1500多亩盐碱地水稻长势良好


